



nK
NOBLE KOMMUNIKATION

PRESSEINFORMATION

Oceania Cruises® stellt die Weltreise für 2027 mit der Vista™ vor

Über 100 Häfen in 46 Ländern auf sechs Kontinenten

Wiesbaden – 12. März 2025. Mit der Weltreise 2027 an Bord der Vista hat Oceania Cruises® eine ganz besondere Weltumrundung zusammengestellt mit vielen Entdeckungen und Erlebnissen. Die 180-tägige Reise, die am 6. Januar 2027 von Miami aus startet, wird mehr als 100 Häfen in 46 Ländern und sechs Kontinenten anfahren. Buchungen für dieses einmalige Erlebnis sind ab dem 12. März möglich.



© Oceania Cruises

Die sorgfältig geplante Reise ermöglicht einen umfassenden Einblick in verschiedene Kulturen, historische Stätten, Landschaften und kulinarische Traditionen. Im Laufe der sechs Monate entdecken Reisende mehr als 150 UNESCO-Welterbestätten sowie berühmte Kultur- und Naturwunder auf der ganzen Welt. Zu Beginn wird die Vista den Panamakanal durchqueren, die traumhaften Inseln im Pazifik – von Hawaii bis Fidschi – ansteuern und entlang

der beeindruckenden Küste Australiens fahren. Mehr als zwei Monate in Asien enthüllen die goldenen Tempel Thailands, die Märkte Hongkongs und die Kirschblüte Japans. Nachdem die modernen Städte der arabischen Halbinsel erkundet wurden, kreuzt die Vista im Mittelmeer von Griechenland und Italien über die Iberische Halbinsel bis nach Frankreich, bevor die Weltreise in London endet.

Außerdem bietet Oceania Cruises zwei weitere Reiserouten an: die 244-tägige Epic Global Adventure von Miami nach New York, die von Oceania Cruises längste jemals angebotene Option auf einer Weltreise, und die kürzere 127-tägige Continental Explorer von Miami nach Doha.

„Unsere Around the World-Kreuzfahrt ist eine unglaubliche Möglichkeit, die Welt mit Stil, Eleganz und Komfort zu erkunden und wir sind begeistert, diese faszinierende Reise im Jahr 2027 an Bord der Vista anbieten zu können“, sagt Jason Montague, Chief Luxury Officer von Oceania Cruises. „Diese außergewöhnliche Reise, die sich über sechs Monate auf See erstreckt, bietet die seltene Gelegenheit, den Globus zu umrunden und dabei nahtlos verschiedene Kontinente, Kulturen und Küchen miteinander zu verbinden, was für unsere Gäste ein unvergessliches Erlebnis bedeutet.“

Die 180-tägige Weltreise 2027 von Oceania Cruises beginnt in der French-Veranda Kabine bei 73.269 EUR pro Person und bietet das exklusive Prestige-Paket, wo Gäste die Wahl zwischen einem Getränkepaket mit alkoholischen Getränken oder einem Guthaben für Landausflüge haben sowie exklusive Veranstaltungen am Land. Diese zusätzlichen Annehmlichkeiten ergänzen die „Your World Included™“-Angebote der Reederei, zu denen alle Gourmet-Spezialitäten, das Essen in der Kabine, unbegrenztes Starlink® WiFi und die Trinkgelder an Bord gehören.

Highlights der Vista

Eine besondere Reise verlangt nach einem außergewöhnlichen Schiff. Hier überzeugt die Vista durch ihre unvergleichliche Eleganz.

- Das Schiff, das 1.200 Gäste beherbergen kann, bietet ausschließlich Veranda-Kabinen, die mit den geräumigsten Standard-Kabinen auf See mit beeindruckenden 27 Quadratmetern begeistern.
- Die Vista zeichnet sich durch ein marktführendes Personalverhältnis von zwei Besatzungsmitgliedern für jeweils drei Gäste aus, was ein außergewöhnliches Maß an persönlichem, herzlichem Service garantiert.
- Ein Küchenchef pro 10 Gäste sorgt dafür, dass die Hälfte der Crew an Bord für kulinarische Erlebnisse verantwortlich ist.
- Von spannenden Culinary Discovery Tours™ an Land bis hin zu praktischen Kochkursen an Bord im Culinary Center können die Gäste die Aromen der Welt genießen und neue Kochkünste erlernen, während sie auf See sind.
- Die Vista verfügt über 11 außergewöhnliche Speiselokale, darunter das Aquamar® Kitchen mit seinen Wellness-Gerichten, The Bakery at Baristas, das klassische Polo Grill Steakhouse, das italienische Toscana, das panasiatische Red Ginger und das elegante französische Restaurant Jacques.
- Das Schiff bietet ein elegantes Erlebnis an Bord mit acht exklusiven Bars, Lounges und Unterhaltungsmöglichkeiten.
- Die Gäste können sich sowohl im Aquamar® Spa + Vitality Center als auch auf der ruhigen Aquamar® Spa Terrace entspannen, so dass jeder Moment auf See so bereichernd ist wie die Reiseziele selbst.
- Tausende von spannenden Landausflügen und Touren in Kleingruppen zu Zielen auf der ganzen Welt stehen zur Auswahl. Sie bieten die Möglichkeit, Reiseziele aus einem neuen Blickwinkel zu betrachten, ganz gleich, ob der Schwerpunkt auf Essen, Wein, Kunst, Geschichte oder architektonischem Design liegt.
- Abwechslungsreiches Programm an Bord, darunter Kunsturse im beliebten Artist Loft von Oceania Cruises und zahlreiche Gastredner.

- Erfahrungen bei der Kombination von Speisen und Weinen, einschließlich Demonstrationen während der exklusiven Sommeliers' Choice und Cellar Master's Classic Wine Pairing Luncheons.

Weitere Informationen über Kreuzfahrten an Bord der luxuriösen Boutiqueschiffe von Oceania Cruises erhalten Interessierte im Reisebüro oder telefonisch unter (+49) 69 2222 33 00 sowie online unter www.OceaniaCruises.com.

BILDMATERIAL & DISCLAIMER

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie zum Download [hier](#). Bitte beachten Sie die Bildrechte.

Aus Gründen des Leseflusses haben wir auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Gäste, Teammitglieder und Co. sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

ÜBER OCEANIA CRUISES

Oceania Cruises ist die weltweit führende Kreuzfahrtgesellschaft, die sich auf kulinarische Erlebnisse und Reiseziele konzentriert. Die acht kleinen, luxuriösen Schiffe der Reederei bieten Platz für maximal 1.250 Gäste und zeichnen sich durch die Feinste Küche auf See und reizvolle Reiserouten rund um den Globus aus. Die von Experten kuratierten Reiseerlebnisse an Bord der von Designern inspirierten kleinen Schiffe laufen mehr als 600 große und kleine Häfen in mehr als 100 Ländern auf sieben Kontinenten an, die zwischen sieben und mehr als 200 Tagen dauern. Oceania Cruises hat zwei weitere Schiffe in Auftrag gegeben, die 2027 und 2028 oder 2029 ausgeliefert werden sollen.* Oceania Cruises ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft von Norwegian Cruise Line Holdings Ltd. (NYSE: NCLH).

*Die Auslieferung des zweiten Schiffes von Oceania Cruises ist vertraglich für das vierte Quartal 2028 vorgesehen, kann sich aber bis 2029 verzögern.

PRESSEKONTAKT

noble kommunikation GmbH

Ornella Auggenthaler | Janine Brauner

Luisenstr. 7

D-63263 Neu-Isenburg

Mobil: +49 (0) 151 266 421 72 | +49 (0) 151 515 90 354

E-Mail: oauggenthaler@noblekom.de | jbrauner@noblekom.de